

#CHILEDESPERTÓ / CHILE / ESPECIALES / POLÍTICA / PORTADA

# **Boric asegura que pondrá su cargo a disposición si no se garantiza paridad de género, pueblos originarios e independientes en la Constituyente**

El Ciudadano · 18 de diciembre de 2019

---



---

En el marco de la discusión en la Cámara de Diputados de la reforma constitucional que permitiría la elaboración de una nueva carta magna, durante su intervención Gabriel Boric aseguró que de no aprobarse las indicaciones que garantizarían determinados escaños en la Convención que la elaborará, pondrá su cargo a disposición.

Cabe recordar que a esta hora se discute en el Parlamento la aprobación de las indicaciones que aseguran paridad de género, y cuotas de participación para los pueblos originarios y los eventuales delegados independientes.

En ese sentido, Boric dijo lo siguiente: «Si la Constitución no resulta ser paritaria desde el plebiscito de abril, si no consideran a los pueblos originarios, si los independientes no tienen las misma posibilidades, más allá de la votación de hoy - porque pase lo que pase lo seguiremos peleando hasta el último momento-, **yo voy a poner mi cargo a disposición con todos los costos que eso implique».**

Junto con ello, añadió que no estará disponible para ser parte de un proceso que no cuente con mujeres, las que -cabe destacar- representan al 51% de la población.

---

Fuente: [El Ciudadano](#)